
平成２３年１０月２８日 

関西電力からストレステストに係る報告書の説明を受けた後の 

記者からの質問に対する副知事の回答 

 

（記者） 

再稼働はストレステストの結果では認められず、条件は安全基準の設定など、 

今までと変わっていないのか。 

 

（副知事） 

ストレステストの結果だけで原発再稼働の判断材料とするには不十分であると

考える。県としては、福島第一事故への地震や津波の影響、高経年化により弱く

なった部分の事故への影響、想定する地震や津波の大きさが太平洋側と日本海側

では違いがあるのか、などの問題について、福島事故の事実を解明し、知見を踏

まえた安全基準を作ることを国に要請しており、その考えに変わりはない。 


